
оБщЕств пАлАтА

ДОБРИНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
2о23r.

выпискА из протоколА.]\lь 42
заседания ОбщественноЙ палаты rЩобрипского муниципальЕого раЙона
п. {обринка 0б октября 202з года

W
ЕннАя

заседдпие вел:
председатель общественной палаты

Присутствовали:

член общественной пала] ы

член общес гвенной палаз ы
ьен общественной палаты
член обцественной па,тIаты
член обцественной па,таты
член общественной пматы
член обшественной па,Iаты
член обшественной паlтатьт

повестка дня:

l. Рассмотрение и обсуждение проекта постановления адмиЕистрации flобринского
муниципмьного района Липецкой области <Об 1тверждевии программы профилакгики рисков
причинения вреда (ущерба) охраЁяемьIм закоЕом ценностям в сфере муниципальЕого земельfiого
коЕтроля, осуществляемого на территории !обринского муЕиципаJIьного района Липецкой
области gа2024 год>.

2. Рассмотрение и обсуждение проекта постановления администрации Щобринского
мчницигIаJIьного райова Липецкой об,,lасти кОб утверждении программы профилактики рисков
причиЕения вреда (уruерба) охраняемьш закоЕом ценностям в сфере муЕЕципаJIьного жилищ}Iого
коЕтроля, осуIцествляемого яа территории !обринского муниципального рйона Липецкой
области на 2024 год>.

3. Рассмотрение и обсуждение проекта посlановления мминистрации ,Щобринского
муниципального района Липецкой обласги <Об yr вержлении программы профилмтики рисков
причин9ния врела (ущерба) охраняемьIIlf закоЕом ценЕостям в сфере мlтrиципаIьrrого концоля па
автомобильном траЕспорте, городском наземном электрическом трансuорте и в дорожном
хозяйстве, осуществляемого Еа территории ,.Щобринского муниципаlльного рйона Липецкой
области, на 2024 год>.

Выступила Коняева Анна Владимировна. Она ознакомила собравшихся членов ОП с повесткой
дня.

По l вопросу Коняева Анна Владимировна предложила выслушать Верзилина Сергея
Владимировича , Афанасьева Ивана Ивановича.

Коняева Анна Владимировна

Афанасьев Иван Иванович
Одинцов Владимир Васильевич
Шигина Тамара Васильевна
пчельникова Нататия Сr,аниславовна
Егорова Лидия Семеновна
Гнётов Алексей Владимирович
Зимина Оксана Юрьевна
Верзилин Сергей Владимирович



Слуlrrали:
Афанасьева Ивана Ивановича и Верзилина Сергея Владимировича,

Предложено одобрить в целом проект постм}'нициПалЬного района лr";,-;-;;;"j:":} .llостаноВления 
аДМиЕисТрации ,.Щобринского

причиЕеЕия 
"р"д; 

g;;;б"iЖН:r";ýi 
;Х"j*"НИИ 

программы фобилакг"ки рисков
коIттроля, о.ущ..r"п".*о;"-;"-;:;:":::ЦOМ.ЦеННОСТЯМ В СфеРе МУНИЦипzLтьного зем9льного
области на 2024 год>. 

) На ТеРРИТОРИИ {ОбРИНСКОГО МУНИЦипального района липецкой

голосовали:
(за)

(против))

(воздержался)

9 (левять)

0 (ноль)

0 (но,.lь)

Результаты голосования <Единогласно>.

,rН;, i::Ж^Н_J;ъ*ж"fiж:ировна ,,редложила выслушать зимину оксану

Слуша:Iи:

Зимину Оксану Юрьевну, Гнётова Алексея Владимировича,

:::i::::::" :::lrr_:: : це,r]ом проект постановления а.щ.{инистрации

}#:"Y#:":l"л::о:::rт:,,-ойобласмuооу-.u"р*д"п,;;;й;;ffiffi :ПРичиЕения вреда (ущерба) охраняемьтм .*onoio' 
'---""r rrl,vr РФ*rМDr lrРU(pИЛtlКТИКи рисков

жилищЕого кпнтпппq лл_,._лл..л__ ЦеННОСТЯМ В Сферо муfiиципal.rьного
рисков

ЖиЛиЩЕого контроля, осуществляемого
Липецкой области на 2024 rод>.

на территории !обринского муЕиципrrльfiого района

голосоваqи;

(за))

(против)

(воздержался))

9 (левять)

0 (ноль)

0 (ноль)

Резуrlьтаты голосоваЕия кЕдиног,ласно>.



fIо 3 вопросу Коняева Анна Владимировна предложила выслушать Пче.пьникову Наталию
Станиславовну, Егорову Лидию Семёновну.

Слушми:

11чельникову Ната.пию Станиславовну, Егорову Лидию Семёновну.

Предложено оДобрить в целом постановления Ф{министрации ,Щобринского мукиципztтьного
района Липецкой области коб 1твержлении программы профилактики рисков причинения
врела (ущерба) охраняемым зilконом це}lностям в сфере м)тlиципмьного контроля на
автомобильном транспорте, городском наземном элек,грическом транспорте и в дорожном
ХО3ЯЙСТВе, осуществляемого на терри,I,ории ffобринского муниципального района Липецкой
области, на 2024 год>.

Голосова.,ти:

(за)

(против)

(воздержаJIся))

9 (левять)

0 (ноль)

0 (яоль)

Результатьт голосования кЕдиногласно>,

Секретарь заседания

/Коняева А.В,/

/Одинцов В.В./


